

CONVOCATORIA DE ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

La Presidenta de la Asociación Española de KIN-BALL® Sport (A.E.K.B.S.), por la presente convoca ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA, que se celebrará el próximo DOMINGO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2022, a las 19,30 horas en primera convocatoria, y a las 20,00 horas en segunda convocatoria.

La celebración de la indicada Asamblea se realizará vía telemática a través de la plataforma "Zoom", facilitándose, por todos los canales de difusión habituales, por parte de la Asociación, el enlace de acceso público desde las 19,00 horas, del día de celebración de la Asamblea.

La Asamblea Extraordinaria que se convoca cuenta con el siguiente

ORDEN DEL DÍA

PRIMERO- Modificación integral de los Estatutos Sociales de la Asociación.

SEGUNDO- Ruegos y preguntas.

Para asegurar un desarrollo lo más eficaz y eficiente posible, desde este momento y hasta el comienzo de la Asamblea, cualquier socio, jugador asociado o persona interesada en el KIN-BALL® Sport Español, podrá enviar preguntas o dudas sobre los Estatutos que se proponen, y que se remiten junto con la convocatoria. Dichas preguntas o dudas serán resueltas en la Asamblea, con anterioridad a la votación.

Las preguntas o dudas deberán enviarse por correo electrónico a las siguientes direcciones: presidencia@kinballspain.es - secretaria@kinballspain.es

() Nota: Los socios territoriales vigentes desde el año 2019 y que por tanto tienen derecho a voto, son: Asociación Deportivo-Cultural Kin-Ball Cantabria; Entidad de Promoción y Recreación Deportiva Kin-Ball Valladolid; Asociación Didáctica Andalucía; Asociación Juvenil Tempus; Agrupación Deportiva de Kin-Ball de Madrid.*

SARA ESPEJO VACAS
Presidenta de la A.E.K.B.S.